



**GUILLERMO GARCÍA, NUEVO PRESIDENTE DE LA FORTA
El director general toma posesión por un periodo de seis
meses**

El Director General del Ente Público Radiotelevisión Canaria, Guillermo García, ha tomado posesión de la Presidencia de FORTA, en el transcurso de la reunión de la Junta General de esta Federación celebrada hoy. El nuevo Presidente y la Junta General han expresado su voluntad de mantener y reforzar la unidad de acción y cooperación entre las radios y televisiones autonómicas públicas, para potenciar su función de servicio público.

Al mismo tiempo, la Junta General ha acordado por unanimidad felicitar a la Presidenta saliente, Isabel Linares, Directora General del Ente Público Radio Televisión Madrid, por la gestión desarrollada. Esta gestión se ha caracterizado por su capacidad y entrega en la defensa de los intereses de las televisiones públicas autonómicas y en la potenciación y defensa del organismo dentro del panorama audiovisual español.

Madrid, 23 de abril de 2009